

Les Journées européennes du patrimoine, qu'est-ce que c'est ?

35 000 bâtiments à visiter

Les Journées du patrimoine se sont déroulées pour la première fois en France en 1984. Ce sont désormais une cinquantaine de pays qui y participent. Ces dernières années pas moins de 35 000 bâtiments ont été ouverts au public. En Suisse, elles ont lieu chaque année le deuxième week-end de septembre.

Les Journées européennes du patrimoine visent à éveiller l'intérêt du public pour les biens culturels et leur conservation. Elles sont en outre l'occasion, pour les services en charge des monuments historiques dans les différents pays, de donner un aperçu de leur travail quotidien.

Un monde sous nos pieds

Le Centre national d'information pour la conservation des biens culturels (NIKE) coordonne cet événement à l'échelle fédérale sur mandat de l'Office fédéral de la culture et en détermine le thème chaque année. En 2011, dans le cadre du thème « Im Untergrund – un monde sous nos pieds – Nascosto nel sottosuolo », les personnes intéressées pourront visiter des caves, des entrepôts, des galeries et couloirs souterrains, des fortifications, des cryptes et des archives dissimulées.

Les Journées du patrimoine dans le canton de Berne

Le programme bernois est établi et coordonné chaque année par le Service cantonal des monuments historiques, en étroite collaboration avec le Service archéologique. Le programme 2011 présente une vingtaine de manifestations. Patrimoine bernois est également associé à cet événement.

Vous trouverez le programme et d'autres informations sous : www.be.ch/monuments-historiques et www.venezvisiter.ch